

Un compost, un jardin
Article rédigé par Romuald ARRIBAS

En plus du projet collège propre, et toujours afin de responsabiliser les élèves sur les problèmes de gestion des déchets, les agents, notre cuisinier Franck Colin et notre intendant Jean Christophe Vallée ont installé des composteurs, et ont mis en place le tri des déchets à la cantine.



Ainsi depuis le début de l'année tous les élèves demi pensionnaires trient leurs restes de repas et participent ainsi à la réalisation du compost.



Après plusieurs mois de maturation, le premier compost peut enfin être utilisé pour fertiliser le petit jardin du collège.



Voici quelques images des volontaires au travail ;





